



#FUE TENDENCIA

Como cada 13 de febrero se celebra el Día Internacional del Condón con la intención de concientizar sobre la sexualidad responsable.

El uso del condón es una herramienta esencial para la protección de infecciones de transmisión sexual (ITS), entre ellos el VIH/SIDA y embarazos no planificados.

Omar @iamOmarPE

Hoy es el Día Internacional del Condón, recuerden siempre usar: #condon #preservativo #hombres

Hilda Arbaje Cedano @Harbaje

El uso del condón es el método más efectivo en la prevención del VIH, la sífilis, hepatitis y otras Infecciones de transmisión sexual y de embarazos no intencionales. ¡Úsalo, no te arriesgues!

Colegio Médico de Chile

- Colmed Chile @colmedchile

El Día Internacional del uso del Condón fue propuesto por @AIDSHealthcare con el objetivo de informar y sensibilizar a la población sobre la importancia del uso del preservativo en las relaciones sexuales, fomentando la educación y salud sexual responsable. ¡Protégete, usa condón!

Gobierno de Chile

@GobiernodeChile

VIH y SIDA no son lo mismo. Recuerda que una persona que tiene una carga viral indetectable no transmite el VIH. Edúcate, cuidate usando condón y testéate con regularidad en centros de salud. Infórmate más en <http://minsa.cl> o llamando al fono Salud Responde 600 360 7777.

Ministerio de Salud

@ministeriosalud

#DíaInternacionalDelCondón En este día, incentivamos el uso correcto del condón, para tener una vida sexual segura y placentera, previniendo las Infecciones de Transmisión Sexual (ITS) y el VIH. Datos importantes: Existen dos tipos de condones: el condón externo o de pene, y el condón interno o de vagina. El uso de lubricantes a base de agua es fundamental. Nunca se deben utilizar ambos condones al mismo tiempo. Usando condón mantienes el placer y potencias un sexo más seguro. Que nada te impida seguir cuidando de tu salud sexual. Usa condón y disfruta de un sexo más seguro.